



ぽっかぽか ぞう組



10月に運動会を終え、人前で表現する楽しさ＆大好きな家族に見てもらえる嬉しさを感じることができた子どもたち(*^^*) 運動会をきっかけに心が大きく成長しました。

子ども会の演目は劇『おおきなかぶ』・わらべうた『でんでらりゅうば』『ひとやまこえて』です！運動会では、一人ひとりが自分の力を発揮してくれました。子ども会では、大きくなった一人ひとりのパワーを集結させ、クラスのパワーに変えていきます！

力を合わせてえいえいおー！子ども会への道

いくつかの候補の中から子どもたちが親しんできた絵本・わらべうたを子ども会の演目に選びました。運動会に引き続き、子どもたちが意欲をもって進んで参加できるよう、子どもたちに個別でアンケートを取り劇・わらべうたの配役を決めました。

子ども会 年少児のねらい ～人前で表現することを楽しもう～

練習を何度も重ねた後に子どもたちに感想を聞いてみました。すると、楽しかった・友達に見てもらえて嬉しかったという声が多く上りました。一方で、ドキドキした・ちょっと恥ずかしかったという意見もありました。子どもたちの中で『他者からみられる意識』が芽生え始めているようです。自分自身に対する思いが大きかった子どもたちが、他者に関心をむけられるようになった成長の証ですね。◆ 子どもたちの意欲やペースに合わせながら、ドキドキをワクワクに変えていけるよう支援を続けていきたいと思います。

劇では、子どもたち自身で考えた台詞や動きなどなど、見どころ盛りだくさん！また、子どもたちが制作した大道具や役ごとの衣装にもご注目ください。◆ より良い劇を大好きな家族に見てもらえるようどんなところを頑張って練習するか・友達とセリフや動きをそろえるためにはどうしたらいいかなどを子どもたちと一緒に考え、一步一步ステップアップしていきます。わらべうたでは、ぞう組進級当初から続けてきた鼓動（拍）を取ること・清潔に歌うことを意識し披露します！ 子ども会までもう少し！力を合わせてえいえいおー！！